

Les États-Unis menacent de déployer leurs forces militaires contre la Corée du Nord



Pyongyang, 18 avril, (RHC).- Durant une visite à la zone démilitarisée entre les deux Corées, le vice-président étasunien, Mike Pence a menacé la République Populaire Démocratique de Corée d'activer les forces militaires étasuniennes à son encontre.

Mike Pence a fait ces déclarations après l'essai balistique échoué de la Corée du Nord en réponse au déploiement au large de ses côtes, d'un porte-avions étasunien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/127370-les-etats-unis-menacent-de-deployer-leurs-forces-militaires-contre-la-coree-du-nord>



Radio Habana Cuba